

まちの出来事

from
photoclip

9月 | September

1 羽幌町社会福祉協議会主催の「ふれあい広場2012inはぼろ」が開催されました。福祉を考える場としてボランティアの模擬店などが並び多くの人で賑わいました。(9/2)

2 いちい大学の運動会が行われました。4チームに分かれ「そっと運ぼう」や「スプーンレース」など趣向の凝らした競技が繰り広げられました。(9/18)

3 「老人の日」を記念して、今年度100歳を迎える幸町の須藤トメさんに内閣総理大臣からの祝状と記念品が贈られました。(9/24)

4 高齢者のみなさんのご長寿を祝う「羽幌町敬老の集い」が開催されました。式典では、高齢者代表の植村健一さんと上梨トキエさんに園児から花束が贈られました。(9/27)

5 町の発展に貢献されたみなさんのご長寿をお祝いして、舟橋町長が100歳と米寿(88歳)になられた方の自宅を訪問し、記念品を贈りました。今年の対象者は、満100歳の方が1名、満88歳の方が63名でした。

写真は、南4の3の杉下カツエさん。「毎日お店に立ってお客さんと話するのが長生きのひけつ」と元気に話していました。(9/24)

6 天売小学校が開校120周年を迎え、記念式典が開催されました。式典には、小中学校の児童生徒19名や来賓など合わせて約50名が出席し、生徒による記念演奏やよさこいが披露され、開校120年の節目を祝いました。(9/8)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

